



	 	 	 	 	 	 	 	 	 Berlin, den 21.1.2025


Brief zum neuen Jahr

Liebe Chormitglieder,


leider etwas verspätet, möchten wir auch in diesem Jahr kurz das letzte halbe Jahr beleuchten 
und einen Ausblick auf die bereits geplanten Aktivitäten in 2025 geben.


Die zweite Jahreshälfte 2024 starteten wir mit einer Chorfahrt, es war Franzi und Gabi gelungen 
mit Schloss Gollwitz ein für unsere Zwecke ideales Quartier zu finden. Die Fahrt startete am 
Freitag mit einem Spiel, dass dazu diente, uns alle besser kennenzulernen. Danach wurde noch 
lange gesungen. Der Samstag diente der Probe, hierzu reiste Rico extra an. Am Sonntag dann, 
übte Jenny mit uns eine neuer Choreographie ein, dies unter viel Gelächter bei wunderschönem 
Wetter auf dem Rasen. Es war ein perfektes Probenwochenende, an alle, die dazu beigetragen 
haben, nochmals herzlichen Dank.


Ende September fand unser zweites Konzert in der Salvator Kirche in Lichtenrade statt, 
zusammen mit dem Paloma Chor aus Tschechien und dem uns schon bekannten Modern Pop 
Choir aus Erkner. Das Konzert hat uns allen sehr gefallen, „leider“ war das Wetter sehr schön, so 
dass die Kirche zwar voll war, aber nicht so viele Zuschauer kamen, wie in  2023. 


Im Oktober teilte uns Rico leider mit, dass er die Chorleitung zum Ende des Jahres aus familiären  
Gründen aufgeben wird. Eine Nachricht, die den Chor schockierte und völlig überraschte, auch, 
da wir befürchteten, in der Kürze der verbleibenden Zeit keine adäquate Nachfolge zu finden. 
Nach dem der erste Schreck überwunden war, wurden Anzeigen beim Chorverband und über 
Ebay geschaltet, auf die sich insgesamt fünf Bewerber meldeten. Nach einer Probestunde mit den 
zwei Erfolg versprechensten Kandidaten, wählte der Chor auf der Mitgliederversammlung im 
Dezember einstimmig Christoph Gerz als neuen Chorleiter. Seit Januar 2025 leitet Christoph nun 
unseren Chor, wir sind darüber sehr glücklich und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!


Vom Chorverband erhielten wir eine Anfrage, ob wir eventuell an einem Flashmob auf der 
offiziellen Veranstaltung „35 Jahre Mauerfall“ teilnehmen wollen. Ein Teil des Chors nahmen daran 
Teil und hatte viel Spaß bei dieser neuen Erfahrung. Die Organisation unserer Teilnahme hatte 
Annette übernommen.


Am 30.11. gaben wir unser Weihnachtskonzert, dass wiederum ausverkauft war und auf großen 
Anklang stieß. Dank der Unterstützung von Familie Gayermann und Claudio Haase, die sich die 
Kosten geteilt haben, konnten wir erstmalig auch wieder ein großzügiges Catering anbieten. Es 
war ein rundum gelungenes Konzert, allen, die dazu beigetragen haben, hier noch einmal ein 
herzliches Dankeschön.




Im Dezember hatten wir noch die traurige Aufgabe Rico nach 10 Jahren Zusammenarbeit zu 
verabschieden. Er hat uns in dieser Zeit immer unterstützt und ,insbesondere in den letzten zwei 
Jahren, sehr viel weitergebracht. Dafür werden wir ihm immer dankbar sein. 


Zu guter Letzt stand dann noch die Wahl eines neuen Vorstand an, wir begrüßen hier Nora und 
wünschen ihr viel Spaß und Erfolg bei der Vorstandsarbeit. Unser sehr herzlicher Dank für sein 
Engagement  gilt Wolfgang, der den Vorstand nach zwei Jahren verlassen hat.


2025:

Folgende Pläne haben wir bisher für 2025:


22.01.2025    	 	 Annette ist es gelungen, das Unternehmernetzwerk Lichtenrade als neuen 	
	 	 	 Sponsor zu gewinnen, wir haben in 2024 eine Spende von 500,00 €   	 	
	 	 	 erhalten. Als Dankeschön treten wir am 22.1. bei einer Veranstaltung zum 	
	 	 	 Thema - 650 Jahre Lichtenrade - auf.


10. /11.5.2025 	 Leider war in Schloss Gollwitz für 2025 kein Termin mehr für eine Chorreise 	
	 	 	 frei. Wir haben daher beschlossen, statt einer Reise ein Chorwochenende 	
	 	 	 ohne Übernachtung in der Nähe von Lichtenrade zu veranstalten. Termin ist 	
	 	 	 der 10.- bis 11. Mai, alle weiteren Einzelheiten folgen zu gegebener Zeit.


September 	              Im September soll wieder ein Konzert in der Salvator Kirche stattfinden.


19. bis 21.12.25           Termin für das Weihnachtskonzert ist der 19. bis 21.12, ob wir wieder nur 	
	 	 	   ein Konzert geben oder jeweils eines am Samstag und am Sonntag, ist 		
	 	 	   noch nicht entschieden.


Liebe Chormitglieder, 


wir wünschen euch und euren Lieben ein gesegnetes, gesundes und erfolgreiches 2025. Bitte 
bleibt so engagiert und habt weiterhin Freude am Singen. In diesem Sinne: Feel the Spirit!!


Euer Vorstand



